



# Halbe Stunde für den Tarif

An die Beschäftigten der Betriebe Heißkanaltechnik und  
Regeltechnik der Firma PSG Plastic Service GmbH

Liebe Kolleginnen und Kollegen,  
die Geschäftsleitung verharrt auf ihrem Standpunkt, nicht mit der IG Metall  
über den Abschluss eines Tarifvertrags zu verhandeln. Unter dem Motto "Eine  
halbe Stunde für den Tarif" möchten wir euch, während eurer Mittagspause,  
am

**Mittwoch, den 09. Dezember 2015**  
**ab 12:15 Uhr**  
**zu einer Rindswurst**  
**vor dem Betriebsgelände in der Voltastraße,**  
**Viernheim**

einladen.

Gemeinsam mit euch wollen wir für unser Anliegen, in Verhandlungen über  
einen Tarifvertrag einzutreten, demonstrieren. Nur eure Entschlossenheit und  
eine Mitgliedschaft in der IG Metall können die Blockadehaltung der  
Arbeitgeber brechen.

Mit kollegialen Grüßen,  
Volker Dengler/ IG Metall Mannheim

